Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Piéces
Superficie 362 m2
Référence 3646
Prix 3490 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située dans l'une des plus belles adresses a pied du charmant vieux village de
Mougins, dans un domaine fermé, cette superbe propriété de 362 m2 bénéficie
d'une vue mer panoramique allant des lles de Lérins jusqu'a la pointe de
I'Estérel.Exposée plein sud cette lumineuse villa érigée sur 3 niveaux donne
naissance a de spacieux volumes soulignés par de larges ouvertures permettant
aux rayons du soleil de pénétrer les lieux tout au long de la journée.La villa dispose
d'un bel espace de vie avec un vaste double salon/ salle a manger accompagné de

sa cuising, le tout donnant sur un camaieu bleu ...

Located in one of the most beautiful addresses on foot in the charming old village
of Mougins, in a gated domain, this superb property of 362 m2 benefits from a
panoramic sea view stretching from the Lérins Islands to the tip of Estérel .Facing
south, this bright villa built on 3 levels gives rise to spacious volumes highlighted by
large openings allowing the sun's rays to penetrate the premises throughout the
day.The villa has a beautiful living space with a large double living/dining room
accompanied by its kitchen, all overlooking a Mediterranean blue monochrome.You

will also find four ...

MAGREY & SONS MOUGINS
68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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